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Carnaval de Granja foi sucesso de público

Comitiva de Icó 
liderada pela 
deputada Laís 
Nunes conhecem 
projetos 
implantados 
em Tauá

Prefeita Keylly Noronha implanta 
guarda escolar, reinaugura 
escola e efetiva agentes de saúde

PARAMBU



FOLHA DO SERTÃO
Cearense2

Rua Carolina Sucupira, 1086 - Aldeota - Fortaleza
Fone: (85) 3244.0606

e-mail: carloswindson@ibest.com.br

Fortaleza : (85) 3244.0606
Tauá: (88) 3437.1576

CLÍNICA

Clínica

Rua Dondon Feitosa, 402 - Centro - Tauá

QUITERIANÓPOLIS

• Cirurgia do olho e das palpebras 
• Microcirurgia da catarata com implante 

de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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A Prefeitura de Quite-
rianópolis realizou 
palestras nas escolas 

sobre prevenção e comba-
te ao mosquito Aedes ae-
gypti, transmissor de do-
enças como Dengue, Zika 
Vírus e Chikungunya. 

A iniciativa foi de con-
templar as escolas da 
Rede Municipal e escola 
estadual Maria José Cou-
tinho e faz parte de uma 
ação intersetorial entre as 
secretarias de Saúde, Edu-
cação e Obras e os depar-
tamentos de Vigilância Sa-
nitária e Limpeza Pública. 

A primeira palestra 
foi na Creche Estrelinha, 
bairro Alto Brilhante, e 
contou com a presença 
do promotor de Justiça da 
Comarca de Quiterianópo-
lis, Maxwell de França. 

As palestras são minis-
tradas pela veterinária do 
Município, Liliane Olivei-

O prefeito de Quiteria-
nópolis Dr. Barreto e 
amigos do município, 

que contou com empre-
sários, vereadores, co-
merciantes e população 
promoveram uma festa 
popular para comemorar a 
sangria da Barragem Coli-
nas, que secou totalmente 
no início do ano passado, 
deixando em colapso o 
abastecimento da sede do 
município.

No mês de janeiro, o 
município registrou mais 
de 500 milímetros, pluvio-
sidade suficiente para en-
cher praticamente todos os 
reservatórios existentes no 
município, levando alguns 
açudes até arrombarem.

Os amigos do médico 
e empresário, Dr. Barreto 
contrataram a Banda Forró 
Real para fazer um show às 
margens da barragem para 
comemorar o fim do colap-
so hídrico na cidade.

Prefeitura de Quiterianópolis realiza 
palestras sobre prevenção e combate 
à dengue, zika e chikungunya

Quiterianópolis comemora sangria 
de barragem com festa popular

ra, e têm o objetivo de 
fortalecer ações de pre-
venção combate ao mos-
quito Aedes aegypti, atra-
vés dessa parceria com as 
escolas. 

O secretário de Saúde, 
Costa Júnior, destaca que 
a Escola é o espaço ideal 
para iniciar esse trabalho 
de sensibilização da po-
pulação na prevenção ao 

mosquito. “O importante 
é a consciência do povo. 
Se não houver mosquito 
não vai existir Dengue, 
Zika ou Chikungunya”, 
frisou.
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Editorial

Lealdade 
&

Fidelidade
Penso que lealdade é um sentimento 

maior, individual, independente do outro. 
Um sentimento meu, pra mim, por mim. 
Fidelidade é coisa externa, de mim para o 
outro. Alguém pode ser infiel, mas leal, as-
sim como também pode ser completamen-
te desleal, sem nunca ter sido infiel.

Qualquer relacionamento, seja amoroso 
ou de amizade e até mesmo político, exis-
te com base em pactos de confiança. Rom-
per esse pacto, inevitavelmente resulta em 
traição. Um político comprometido com 
outro, quando se envolve com uma tercei-
ra, por exemplo, está sendo infiel. Comete 
uma traição, mas não necessariamente é 
desleal, já que tem a possibilidade de co-
locar as cartas na mesa e levar adiante a 
sua fidelidade, dependendo do acordo que 
se obtenha entre ambos. Pode, inclusive, 
nem tomar atitude alguma, mas continuará 
sendo leal se houver respeito, se as bases 
da aliança forem mantidas dentro do com-
promisso assumido.

Por outro lado, um parceiro que jamais 
se envolveu com uma terceira pessoa, mas 
mente sobre diversas coisas e esconde ou-
tras tantas, é desleal e comete uma traição 
moral. Essa sim é triste e muitas vezes im-
perdoável, na minha opinião. Porque entre 
políticos que se respeitam, sejam amigos 
ou parceiros simplesmente, é fundamental 
haver companheirismo e honestidade. 

A lealdade é algo de você mesmo, por 
você ter uma grande consideração pela 
outra pessoa você jamais vai prejudica-la. 
Lealdade é ter franqueza, sinceridade; en-
quanto fidelidade é a exatidão em cumprir 
suas obrigações, em executar suas promes-
sas: jurar fidelidade.

Um bom exemplo da diferença que há 
entre lealdade e fidelidade se encontra na 
lenda celta “Tristão e Isolda”, onde o amor 
de um rapaz por uma moça supera o senti-
mento de gratidão e devoção de ambos para 
com o pai adotivo dele que é esposo dela.

Fidelidade, lealdade... O importante, 
acima de tudo, é que prevaleçam sempre a 
verdade e o respeito.
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DO SERTÃO AO LITORAL, INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE

Começando na casa dos 20, as mulheres de-
vem ser informadas sobre os benefícios e as li-
mitações do autoexame da mama. As mulheres 
devem saber como os seus seios são normalmen-
te, e comunicar qualquer alteração da mama a 
um profissional de saúde logo que seja encon-
trado. Encontrando uma alteração da mama não 
significa necessariamente que haja cancro.

Uma mulher pode notar alterações por es-
tar ciente de como seus seios são normalmente 
(aparência) e sentindo os seios e as mudanças 
(sensibilização do peito).

Se você optar por fazer o autoexame, a in-
formação abaixo é um passo-a-passo para o 
exame. A melhor época para uma mulher exa-
minar os seios é quando os seios não estão sen-
síveis ou inchados.

As mulheres com implantes de mama podem 
também fazer o exame. Pode ser útil ao cirur-
gião ajudar a identificar as bordas do implante, 
para que você saiba o que está sentindo. Mu-
lheres grávidas ou amamentando também pode 
escolher para examinar os seios regularmente.

Autoexame da mama, como fazer:
NO DUCHE:
Levante o braço esquerdo. Com as pontas 

dos dedos centrais da mão direita, pressione, 
suavemente o peito esquerdo formando círcu-
los à volta da mama, comece no ponto mais 
distante do mamilo e repita até chegar ao mes-
mo. Nesta posição e exercendo um pouco mais 
de pressão, apalpe a axila esquerda, para se 
certificar que não tem nenhum caroço.

NO ESPELHO:
Observe as mamas com os braços caídos. De-

pois, coloque as mãos na cintura, inclinando 

os ombros e os cotovelos para a frente. Em se-
guida, ponha as mãos na nuca, pressionando-
-as ligeiramente. Nestas três posições, procure 
eventuais alterações de cor, tamanho e textura 
que possam parecer novas.

DEITADA:
Com uma almofada debaixo do ombro es-

querdo, estenda o braço por debaixo da ca-
beça. Apalpe o seio esquerdo com a mão 
direita, seguindo as instruções descritas no 
primeiro passo. Pressione o mamilo entre os 
dedos indicador e polegar para detectar se 
existe secreção.

Autoexame 
da Mama 

Como 
Fazer
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Comissão que tem 
como presidente a 
senadora Rose de 

Freitas (PMDB) confirmou 
nesta que os trabalhos da 
Comissão Mista de Orça-
mento (CMO) foram reto-
mados desde o dia 02 de 
fevereiro, com a reunião 
do Colégio de Líderes. 
Em seguida, foi convoca-
da a primeira reunião ex-
traordinária deliberativa 
de 2016. Constaram da 
pauta diversas matérias 
relacionadas à prestação 
de contas da Presidente 
Dilma Rouseff, como o 
requerimento para rea-
lização de audiência pú-
blica com o ministro do 
TCU Augusto Nardes e os 
relatórios de gestão fis-
cal de 2014. 

Deputado Genecias 
Noronha disse que esse 
início de ano no congres-

Em passagem pelo 
município de Pa-
rambu, onde este-

ve prestigiando diver-
sos eventos da gestão 
da prefeita Keylly Noro-
nha, a deputada Aderlâ-
nia Noronha disse rápi-
do, mas contundente e 
fundamentado, fazen-
do severas críticas ao 
sistema de Segurança 
Pública estadual, que, 
segundo ela, “está des-
moralizado, e deixando 

O Ministério Público 
do Estado do Cea-
rá (MPCE), através 

da Promotoria de Justiça 
da Comarca de Madale-
na, expediu, dia 11 de 
fevereiro, recomendação 
destinada ao prefeito do 
Município de Madalena 
para que seja respeita-
do o limite orçamentário 
estabelecido pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal 
no que diz respeito ao 
gasto com pessoal.

De acordo com a pro-
motora de Justiça respon-
sável pelo procedimento, 
Alessandra Loreto, desde 
2013, o Município de Ma-
dalena tem ultrapassado 
o limite de gasto com 
pessoal permitido em lei. 
“O Município de Mada-

Deputado Genecias Noronha diz que comissão de Orçamento 
retoma seus trabalhos com votação de matérias polêmicas

so e na s comissão será 
complicada, mas esta-
rá do trabalhando em 
prol de seu povo e de 
seu país. Deputado disse 
ainda que essa comissão 
entrou para os anais do 
Congresso e para a his-
tória da CMO, ao bater 
todos os recordes de pro-
dução e votação legisla-
tiva dos últimos anos.

Levantamento feito 
pela Secretaria da Co-
missão de Orçamento 
aponta um crescimen-
to de 139 % (em média) 
de proposições aprova-
das em relação ao ano 
de 2014. Ao todo foram 
332 matérias apreciadas 
e votadas entre abril e 
dezembro, contra ape-
nas 139 em 2014. Gene-
cias disse que a senado-
ra Rose e seu modo de 
presidir “limpou a pauta 

da Comissão”, desenga-
vetando as prestações 
de contas presidenciais 
pendentes há mais de 25 
anos. Em tempo recor-
de, indicou novos rela-
tores, e articulou a vo-
tação de quatro das sete 
em tramitação.

Foram aprovadas ain-
da 45 mensagens da Pre-
sidência da República ao 
Congresso Nacional (re-
latórios de avaliação do 
PPA, prestação de contas 
e outras matérias), 105% a 
mais do que ano anterior.

CONTAS DO GOVERNO
De acordo com a ex-

pectativa da senadora 
Rose de Freitas, a CMO 
deve analisar as contas 
de 2014 do governo Dil-
ma Rousseff até a pri-
meira semana de março. 
Segundo a secretaria da 

comissão, o relatório do 
senador Acir Gurgacz 
(PDT-RO) ainda está na 
fase de recebimento de 
emendas. Genecias falou 
que o prazo termina em 

fevereiro. Em dezembro 
do ano passado, o relator 
Acir Gurgacz apresen-
tou seu voto contrário à 
recomendação do TCU – 
pela rejeição das contas 

presidenciais - e a favor 
do Governo Dilma, o que 
vem dificultando os traba-
lhos em benefício do país, 
já que vem de contra o 
tribunal e suas análises.

Deputada Aderlânia Noronha 
critica Segurança Pública 
do estado

o cidadão cada dia mais 
refém da bandidagem”. 
“Meus irmãos, vocês 
sabem quantas pessoas 
foram mortas no Ceará 
só no fim de semana, 
início de fevereiro?”, 
indagou a deputada. 

Aderlânia citou em 
parcial alguns números 
dos Crimes Violentos, 
Letais e Intencionais 
(CVLIs) registrados no 
no Ceará e que foram 
contabilizados e publi-

cados, suas estatísticas 
são alarmantes, e o go-
verno não dá qualquer 
explicação à sociedade 
sobre isto.

“A nossa sorte, é 
que, na maioria desses 
crimes, são bandidos 
matando bandidos, mas 
agora estão ferindo 
nossos policiais e suas 
famílias sendo vitima-
das por toda a vida”, 
disse a parlamentar, 
ressaltando o caso de 
homicídios envolvendo 
policiais.

A deputada foi mais 
além, afirmando que 
considera como “ma-
quiado” os números de 
assassinatos apresenta-
dos todos os meses pelo 
governo do estado, que 
sustenta está havendo 
uma redução no Ceará.

“Até quando vamos 
conviver com essa rea-
lidade? Estão matando 
gente como quem mata 
avoante. Estão matan-
do como quem mata 
baratas”, denunciou.

MPCE recomenda para que 
município de Madalena cumpra 
lei de responsabilidade fiscal

lena passa por crise ad-
ministrativa e financeira 
incompatíveis com o au-
mento de gastos públicos 
de toda ordem. Isto já foi, 
inclusive, sinalizado pelo 
Tribunal de Contas dos 
Municípios que atestou 
que já foi ultrapassado o 
limite total das despesas 
com pessoal frente a re-
ceita corrente líquida do 
Poder Executivo Municipal 
de Madalena”, explica.

Segundo ela, o obje-
tivo da iniciativa é fazer 
com que o Município se 
abstenha de formalizar 
gastos que impliquem na 
criação de cargo, empre-
go ou função, bem assim, 
o provimento de cargo 
público, admissão ou 
contratação de pessoal a 

qualquer título, ressalva-
da a reposição decorrente 
de aposentadoria ou fale-
cimento de servidores da 
área da educação, saúde 
e segurança. 

O prefeito, Zarlul Kalil 
Filho, e todos os secretá-
rios municipais de Mada-
lena foram afastados dos 
cargos em novembro de 
2014, como medida da 
Operação Caixa Preta, 
que investigava fraudes 
em licitações realizadas 
pelo Município em 2013 e 
2014 e que somam quase 
R$ 7 milhões. Zarlul Kalil 
Filho retornou ao cargo 
em junho de 2015, mas 
não tomou as medidas 
necessárias de adequação 
aos limites de gasto com 
pessoal impostos pela lei.
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A Presidenta Nacional 
do Partido da Mulher 
Brasileira, Suêd Hai-

dar, apoiou a criação do 
Bloco Parlamentar que 
une seu partido ao PSD 
na Assembleia Legislativa 
do Ceará e já é o segundo 
maior bloco na Casa.  A 
“benção” aconteceu em 
café da manhã, na resi-
dência do Deputado Do-

Presidenta do PMB apoia Bloco Parlamentar no Ceará

mingos Neto, que lidera o 
PMB na Câmara Federal, 
e contou com a presença 
dos deputados estaduais 
dos dois partidos. 

Os deputados do PMB 
e PSD estiveram em Bra-
sília, participando de 
reuniões políticas articu-
ladas pelo deputado Do-
mingos Neto. Eles man-
tiveram audiência com 

o Ministro das Cidades 
Gilberto Kassab, presi-
dente nacional do PSD e 
dia seguinte, café da ma-
nhã na residência do de-
putado Domingos Neto, 
com a Presidenta Nacio-
nal do PMB, Suêd Haidar, 
que consolidou o apoio 
ao Bloco Parlamentar na 
Assembleia Legislativo 
do Ceará, formalizado na 

reabertura dos trabalhos 
legislativos.

Registrado no TSE em 
outubro de 2015, o PMB 
conquistou líderes políti-
cos insatisfeitos em seus 
partidos de origem e já 
conta com 20 deputados 
na Câmara Federal. Na 
Assembleia Legislativa, o 
Partido é integrado pelas 
deputadas Beth Rose, Ju-

O deputado Domingos 
Neto, líder do PMB 
na Câmara Federal, 

participou de reunião 
com prefeitos do Ceará, 
promovida pela Aprece, 
que contou também com 
a presença do Presidente 
da Confederação Nacio-
nal dos Municípios, Paulo 
Zilkoski.  Domingos Neto 
alertou para a grande 
luta que será a aprecia-
ção da criação da CPMF 
que tramita na Câmara 
Federal. 

O parlamentar infor-
mou aos prefeitos que, 
em caso de aprovação da 
matéria, defende a desti-
nação dos recursos inte-
gralmente para a saúde, 
contrariando o desejo 

Domingos Neto participa de 
reunião com prefeitos do Ceará

do Governo de repartir o 
imposto com a previdên-
cia. Para Domingos Neto, 
esta partilha atrapalhará 
a tramitação que não se 
vislumbra fácil, lembran-
do que sequer a admis-
sibilidade da Media Pro-
visória foi apreciada na 
Comissão de Constituição 
e Justiça. Domingos Neto 
acha que a matéria só irá 
em plenário lá pelo mês 
de maio ou junho, neste 
cenário, mesmo que a 
CPMF seja aprovada, não 
serão recursos que virão 
de imediato. Na opinião 
do parlamentar, a exclu-
sividade da contribuição 
para a saúde significa 
dobrar o investimento 
na área que a parte da 

União será também des-
tinada aos entes federa-
dos Estados e Municípios.

A reunião na Aprece 
tratou ainda do impacto 
do veto presidencial nas 
receitas municipais pre-
vistas em face da Lei da 
Repatriação; da Regula-
rização da Situação dos 
Precatórios junto ao TJ/
CE, referente ao Regime 
Especial de Pagamento 
de Precatórios, Ilumina-
ção Pública e Piso Nacio-
nal do Magistério. 

Domingos Neto refor-
çou a necessidade de mo-
bilização para recomposi-
ção das receitas do FPM, 
reduzidas pela política do 
Governo Federal de isen-
ção para diversos setores.

O presidente da UVC, 
César Veras, pres-
tigiou o início dos 

trabalhos legislativos de 
2016 da Câmara Munici-
pal de Tauá. A solenidade 
aconteceu dia 1º já com 
a nova mesa diretora, 
presidida pelo vereador 
Ronaldo Filho, e contou 
com a presença de auto-
ridades como o vice-pre-
feito Júlio César, o pro-
motor de justiça Dr. Erik 
Pessoa, os deputados es-
taduais Odilon Aguiar e 
Audic Mota e vereadores 
de Parambu e Catarina.

César Veras prestigia abertura 
dos trabalhos legislativos de 
2016 na Câmara de Tauá

César Veras destacou 
em sua fala a importân-
cia do trabalho do Poder 
Legislativo municipal e 
desejou a todos os vere-
adores da casa um ano 
produtivo, com bons pro-
jetos e resultados para a 
sociedade tauaense.

Na ocasião aconteceu 
também a inauguração da 
sala do Procon na Câma-
ra, projeto que é fruto de 
uma parceria da Comissão 
de Defesa do Consumidor 
da Assembleia, juntamen-
te com o deputado Odilon 
Aguiar e da UVC.

lio César Filho, Laís Nu-
nes, Naumi Amorim, Nizo 
Costa e Odilon Aguiar. 

O Grupo se uniu ao 
PSD e já forma o segun-
do maior bloco em força 
política no Parlamento 
Estadual. Segundo a Pre-
sidente, Suêd Haidar, “o 
PMB busca o reconheci-
mento, a consolidação 
e a valorização tanto da 

mulher quanto do homem 
no cenário de um mundo 
globalizado que pressu-
põe a igualdade dos direi-
tos, se empenhando inte-
gralmente para garantir a 
soberania e o desenvolvi-
mento do Brasil de forma 
pacífica e democrática, 
tendo como foco um 
país socialmente justo e 
igualitário”.
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CÂMARA MUNICIPAL DE TAUÁ

CARIRIAÇU

Em solenidade bastan-
te prestigiada pela 
classe política de 

Tauá e do Estado do Ce-
ará, além de vários seg-
mentos da comunidade, a 
Câmara Municipal iniciou 
na tarde/noite do dia 1º 
de fevereiro, os trabalhos 
legislativos do ano de 
2016, sob o comando da 
nova Mesa Diretora, ten-
do a frente o Presidente 
Ronaldo Filho.

Participaram da sessão 
solene, os deputados Odi-
lon Aguiar e Audic Mota, o 
Vice-prefeito Júlio César, 
que leu a mensagem do 
Poder Executivo aos ve-
readores, Presidente da 
UVC, César Veras, o Pro-
motor de Justiça, Dr. Erik 
Pessoa, além de profissio-
nais liberais e vereadores 
de Parambu e Catarina.

Usaram da Tribuna, o 
Vice-prefeito Júlio Cé-
sar, o Presidente da UVC, 
César Veras, os deputa-

O prefeito João Mar-
cos Pereira assinou 
no último dia 28 de 

janeiro, juntamente com 
o Ministro das Comunica-
ções, André Figueiredo, 
a ordem de serviço que 
dará início ao Projeto Ci-
dade Digital no município 
de Caririaçu. A cerimônia 
aconteceu no Centro de 
Convenções Adalgisa Bor-
ges de Carvalho, na Secre-
taria de Assistência Social, 
Trabalho e Cidadania.

O Projeto Cidade Di-
gital interligará todos os 
órgãos da administração 
municipal por meio de 
fibra ótica. Também vai 
viabilizar a instalação de 
equipamentos e softwa-
res, suporte técnico e 
aplicativos nas áreas de 
saúde, educação e ges-
tão financeira e pontos 
gratuitos de wi-fi para a 
população.

Em seu discurso, o 
prefeito João Marcos 
Pereira lembrou as inú-
meras conquistas de sua 
administração, principal-

A Prefeitura Municipal 
de Caririaçu, atra-
vés da Secretaria de 

Educação, apresentou no 
dia 30 de janeiro para a 
população a nova frota 
de veículos responsável 
pelo transporte de alu-
nos do ensino fundamen-
tal e médio do município 
e ainda pelo transporte 
gratuito de universitários 
para Juazeiro do Norte e 
Crato.

A Secretaria de Edu-
cação mobilizou ônibus 
e vans para um desfile 
pelas principais ruas do 
centro da cidade e bair-

Câmara de Tauá ganha núcleo do Procon Assembleia em 
sua 1ª sessão de 2016

dos, Audic Mota e Odilon 
Aguiar e o Presidente 
Ronaldo Filho, que des-
tacaram o trabalho do 
parlamento municipal de-
sejando um ano produtivo 
aos membros da casa. Já 
o vereador Chico Neto fez 
pronunciamento anun-
ciando que passa a inte-
grar o bloco de oposição 
no município.

O advogado Paulo Sér-
gio Vasconcelos que estava 
presente, recebeu o Títu-
lo de Cidadania Tauaense 
aprovado no ano de 2015 
e também usou da palavra 
para agradecer aos verea-
dores pela honraria.

PROCON
Na oportunidade, o 

município de Tauá ganhou 
um Núcleo do Procon As-
sembleia que funcionará 
na Câmara Municipal. O 
presidente da Comissão 
de Defesa do Consumidor 
da Assembleia, deputa-

do Odilon Aguiar esteve 
presente e inaugurou ao 
lado do presidente Ro-
naldo Filho.

“Esse novo núcleo 
atende a um anseio da so-
ciedade e demonstra que 
a Câmara de Tauá está 
em sintonia com as ne-
cessidades da população. 
Um dos nossos objetivos é 
levar o Procon para todos 
os municípios cearenses e 
para estamos em contato 
com as câmaras munici-
pais”, destaca Odilon que 
é natural de Tauá. Esse 
será o oitavo núcleo do 
Procon-AL no Interior do 
Estado, que já está ins-
talado no Crato, Juazeiro 
do Norte, Sobral, Morada 
Nova, Viçosa do Ceará, 
Quixadá e Quixeramobim.

O Procon Assembleia 
recebeu de janeiro de 
2015 a janeiro de 2016, 
6.594 reclamações dos 
consumidores. As audiên-
cias de conciliação soma-

ram neste período 8.812. 
O balcão SPC/Serasa so-
maram 2.193 consultas 
no período de um ano. 

Esses números de-
monstram a efetividade  
e consistência dos traba-
lhos desenvolvidos pelo 

Procon Assembleia. Além 
de atuar como parcei-
ro da sociedade, o órgão 
realiza pesquisas de pre-
ços, audiências públicas 
sobre os temas que mais 
estão afetando a vida 
dos consumidores – como 

a das tarifas de energia 
elétrica, aumento acima 
da inflação das universi-
dades particulares e dos 
serviços prestados pelas 
TVs por assinatura -, bem 
como consultas ao SPC/
Serasa.

Caririaçu é a primeira cidade 
do Cariri a ser beneficiada com 
o projeto Cidade Digital

Prefeitura apresenta frota 
renovada da Educação em 
Caririaçu

mente, nas áreas da Edu-
cação, Saúde e Assistên-
cia Social e acrescentou 
que esse projeto só trará 
mais crescimento ao mu-
nicípio e transparência 
ao executivo municipal. 
Ele ainda disse estar mui-
to feliz pelo fato de Cari-
riaçu ser uma das 262 ci-
dades brasileiras a serem 
beneficiadas com esse 
projeto, e muito mais 
por ser a primeira a ser 
contemplada do Cariri. 

Já o ministro Figuei-
redo, afirmou que esse 
projeto iguala em opor-
tunidades a busca por 
conhecimento dos cida-
dãos, sejam eles ricos 

ou pobres, e possibilita 
o crescimento em todos 
os sentidos das cidades 
beneficiadas. Segundo 
André Figueiredo, a pro-
jeção do ministério é que 
até o fim de 2018, 70% 
das cidades brasileiras, 
com cerca de 95% da po-
pulação, sejam contem-
pladas com o projeto.

Em Caririaçu, a insta-
lação dos equipamentos, 
entre eles aproximada-
mente 15 km de fibra ótica 
que interligará os diversos 
órgãos da administração 
municipal, será iniciada 
logo após o carnaval e com 
prazo previsto de quatro 
meses de conclusão.

ros próximos. Os veículos 
representam parte da 
frota do transporte esco-
lar municipal para 2016.

Nas palavras da Se-
cretária Municipal de 
Educação Onasses Viana, 
“com essa ação, a admi-
nistração municipal bus-
cou, além de apresentar 
à população parte da 
frota de veículos que in-
tegram o transporte es-
colar, dar boas-vindas ao 
ano letivo de 2016 e si-
nalizar o início das aulas 
em todo o município de 
Caririaçu com eficiência 
e qualidade”.

A respeito dos avan-
ços no setor, o Prefeito 
João Marcos Pereira fa-
lou do aumento da fro-
ta de 6 para atuais 27 
veículos, sendo 14 pró-
prios e 13 contratados, 
“isso garantirá a todos 
os alunos mais confor-
to e segurança no seu 
trajeto de casa até a 
escola e da escola para 
casa! Os veículos estão 
com a manutenção me-
cânica em dia, pneus 
novos e motoristas de-
vidamente habilitados 
para o serviço” afirmou 
o gestor.
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Os moradores do bairro 
Alto Nelândia foram 
beneficiados com a 

entrega da Unidade Básica 
de Saúde Ver. Chico Branco, 
pelo Governo Municipal de 
Tauá. A Unidade Básica de 

Uma numerosa comitiva 
de lideranças e pro-
fissionais liberais de 

várias áreas do município 
de Icó, comandada pela de-
putada estadual Laís Nunes 
visitou o município de Tauá.

Acompanhada de seu 
esposo, o ex-deputado e 
ex-prefeito de Icó, Neto 
Nunes, a Deputada Esta-
dual Laís Nunes e o grupo 
chegaram em Tauá no início 
da manhã e cumpriram uma 
movimentada agenda que só 
ficou encerrada pela noite.

Recebidas pela prefeita 
Patrícia Aguiar, secretários 
municipais e assessores, a 
comitiva icoense conheceu 
os principais projetos de-
senvolvidos pela gestão de 
Tauá em todas as áreas ad-
ministrativas.

CENTRO DE NEGÓCIOS
O grupo visitou as obras 

de revitalização e urbani-

Em solenidade que contou com grande participação dos moradores, foi 
inaugurada dia 29 de janeiro, a Praça Justino Alves de Araújo “Justino 
Chaves” em Santo Antônio do Carrapateiras, uma das mais belas e equi-

padas praças do município de Tauá.
A Prefeita Patrícia Aguiar, os Deputados Domingos Neto e Odilon Aguiar, 

vereadores, secretários e sociedade civil do distrito participaram do evento, 
que muito agradeceu a prefeita pela obra que foi bastante aguardada por 
seus moradores.

Esta praça era uma reivindicação da comunidade que se tornou realidade.

Comitiva de Icó liderada pela deputada Laís Nunes conhecem 
projetos implantados em Tauá

Prefeita Patrícia entrega 
bela praça a comunidade de 
Santo Antônio de Carrapateiras

zação do centro comercial, 
conheceu Centro de Ne-
gócios Zózimo Ricarte Jr, 
solução encontrada pelo 
município para resolver o 
problema do comércio am-
bulante do centro da cidade 
e a Cidade Digital, onde fo-
ram apresentados os progra-
mas desenvolvidos nas áreas 
de tecnologia da informação 
e segurança pública.

Os ex-ambulantes, Luis 
Auci e Ritinha destacaram a 
importância da construção do 
Centro de Negócios que per-
mitiu a retirada da categoria 
das ruas do centro de Tauá.

O Ex-deputado Neto Nu-
nes falou sobre o objetivo 
da visita

Já no período tarde, a 
agenda priorizou as ações 
realizadas nas áreas de saú-
de e educação, conhecendo 
os projetos de Planificação 
da Atenção Primária de 
Saúde, visitas ao Hospital, 

UPA 24h e Unidade Estra-
tégia Saúde da Familia no 
Bairro Alto Brilhante, onde 
foi implantado o e-SUS ele-
trônico. Em seguida, as li-
deranças visitaram o Centro 
de Educação Infantil Prof. 
Aurélio Loiola, que atende 
crianças carentes na fai-
xa etária de 1 a 3 anos de 
idade no horário de 7h da 
manhã às 17h, enquanto os 
pais trabalham para garan-
tir o sustento da família.

No Auditório Maria Car-
mem, do Parque da Cidade, 
foram apresentados os de-
mais projetos desenvolvi-
dos pela gestão municipal, 
nas áreas de assistência 
social, juventude, esporte, 
turismo, agricultura, cultu-
ra, finanças, obras e infra-
estrutura, dentre outras.

Ao final, a prefeita Pa-
trícia Aguiar após fazer os 
agradecimentos aos mem-
bros da comitiva, ouviu re-

Saúde leva o nome do Ex-
-Vereador e Presidente da 
Câmara, Francisco Cidrão 
Bezerra, carinhosamente 
chamado pelos tauaenses 
de Ver. Chico Branco. 

A Unidade foi entregue 

devidamente estruturada 
com todos os requisitos 
propostos pelo Ministério 
da Saúde. O espaço está 
equipado com consultórios 
médicos, sala de vacina, 
sala de triagem, sala de 

procedimentos, sala de 
reunião, Farmácia, Recep-
ção, Copa, banheiros para 
atender à comunidade.

O Bairro Alto Nelândia já 
pode comemorar a entrega 
dessa unidade de saúde. Dona 
Dina, 72, moradora do bairro, 
se emocionou com a entrega 
da nova unidade de saúde. 
“Estou sensibilizada por sa-
ber que o nosso bairro agora 
terá mais saúde. Agradeço à 
Prefeito Patrícia Aguiar, por 
essa benfeitoria para todos 
nós”, disse Dona Dina.

A Prefeita Patrícia 
Aguiar falou da alegria que 
o momento lhe despertava: 
“Hoje é um dia de muita 
felicidade, pois entendo 
as dificuldades estabeleci-
das em ter de se deslocar 
para outro bairro, em bus-

ca de atendimento médico. 
Temos investido em saúde 
para nosso povo, priorizan-
do a qualidade de vida do 
tauaense. Em tempo, agra-
decemos a comunidade, 
pela espera e pedimos aos 
profissionais, o melhor que 
puderem fazer”.

Antes de descerrar a 
placa de inauguração, a 
prefeita Patrícia Aguiar 
enfatizou que a cidade 
vive fase de inaugurações 
e avanços. Os esforços 
contínuos da gestão muni-
cipal são garantidores da 
eficácia das ações perce-
bidas em todas as áreas, 
na cidade. “Aos tauaen-
ses, aos moradores do 
Bairro Alto Nelândia, a 
certeza que esta gestão 
não mede esforços para 

trazer avanços para esta 
cidade, e busca parcerias 
com os Governo Estadu-
al e Federal. Eu exijo da 
equipe que compõe nosso 
governo, serviços de qua-
lidade, atenção com nosso 
povo, bom atendimento”. 

Participaram do even-
to, a Prefeita Patrícia 
Aguiar, Vice-Prefeito Júlio 
César, secretários munici-
pais, vereadores, demais 
autoridades e sociedade 
em geral.

Mais quatro Unidades Bá-
sica de Saúde serão entre-
gue pelo Governo Municipal, 
nos próximos dias, as Unida-
des de Castelo (Sede Distri-
tal), Santana (Carrapatei-
ras/Serra de São Domingos), 
Vila Joaquim Moreira (Mar-
recas) e Massapê (Trici).

ferências elogiosas do casal 
Neto Nunes e Laís Nunes, 
sobre o trabalho realizado 
no município de Tauá.

A Deputada Lais Nunes 
disse que pretende ter proje-
tos exitosos de Tauá implan-
tados no município de Icó.
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A Administração Cons-
truindo Um Novo Tempo 
anunciou a conclusão 

do asfaltamento da Vila Isa-
bel, obra que tem mudado 
a vida dos moradores. Diver-
sas obras estão chegando a 
vila, para melhorar cada vez 
mais a qualidade de vida da 
população. A Secretaria de 
Infraestrutura está acom-
panhando o andamento e 
agilizando, para que sejam 
concluídas dentro do prazo 
estabelecido.

Estão sendo construídas:
Pavimentação Asfáltica 

(Concluída), Pavimentação 
(Calçamento) em algumas 
ruas, Reforma e ampliação 
da Escola Francisca Evileide 

A Secretaria da Saúde do 
Estado (SESA) lançou o 
Projeto de Qualificação 

da Atenção Primária à Saúde 
no Ceará (Qualifica APSUS), 
cujo intuito é subsidiar a re-
organização do modelo de 
atenção, a partir da rees-
truturação da Atenção Pri-
mária (APS) nos municípios 
e, consequentemente, da 
implantação e implementa-
ção das Redes de Atenção à 
Saúde (RAS).

O Qualifica APSUS Cea-
rá contará também com a 
avaliação da qualidade na 
Atenção Primária, que atri-
buirá os selos bronze, prata 
e ouro às equipes de saúde 
que alcançarem os padrões 

Keylly Noronha participa do 
lançamento do projeto QUALIFICA 
APSUS para a região dos Inhamuns

de qualidade esperados. A 
avaliação vai possibilitar a 
verificação do estágio de 
desenvolvimento alcançado 
pelas unidades de saúde, 
identificar e corrigir as não 
conformidades, bem como 
desenvolver planos para 
melhoria contínua. 

De 2014 a 2015, a SESA, 
em parceria com o Conse-
lho Nacional de Secretários 
de Saúde (CONASS), a FIO-
CRUZ, a Escola de Saúde 
Pública do Ceará (ESP-CE) e 
o município de Tauá, desen-
volveram nesse município o 
Laboratório de Atenção Pri-
mária à Saúde, através da 
Planificação da Atenção Pri-
mária (PAPS). 

Os resultados alcan-
çados na reorganização e 
qualificação dos proces-
sos de trabalho com im-
pacto na melhoria dos in-
dicadores de saúde desse 
município, fez com que a 
Secretaria lançasse a ex-
pansão do Projeto, atra-
vés do Qualifica APSUS 
Ceará.

O evento contou com 
as presenças da Prefeita 
de Tauá Patrícia Aguiar, da 
Prefeita de Parambu Keylly 
Noronha, do Prefeito de 
Aiuaba Airton Araújo e ain-
da a palestra com o Dr. Eu-
gênio Vilaça, uma das maio-
res autoridades na área de 
saúde do País.

Concluída pavimentação 
asfáltica da Vila Isabel

de Sousa, Reforma da Qua-
dra Poliesportiva e a Cons-
trução dos Muros da Escola 
e Quadra.

Com a conclusão do as-
falto da Vila, a empresa vol-
tou a cidade, para fazer ain-
da alguns recapiamentos de 
ruas, e assim será finalizada 
mais uma etapa de asfalta-
mento no município. Foram 
asfaltadas nessa etapa: 05 
Vilas, Riachão, Oiticica, Ga-
vião, Campo Grande e Vila 
Isabel.

Os benefícios que che-
gam a Vila Isabel, fazem 
parte do grande desenvol-
vimento que vem passando 
o município de Parambu, 
em todos os distritos e vi-

las. Na realidade, todo o 
município é um canteiro 
de obras, pois em todos os 
cantos tem uma obra sendo 
executada pela Administra-
ção Municipal.

A Prefeita Keylly Noronha 
disse que as obras em todo 
o município continuam em 
ritmo acelerado e que agora 
de forma mais consistente, 
os olhos da gestão se voltam 
para a Vila Isabel, onde mui-
tos benefícios chegam de 
uma só vez.

A prefeita disse ainda 
que muito em breve estará 
assinando a ordem de ser-
viço para a construção da 
ADUTORA que abastecerá a 
Vila Isabel.

A Administração Cons-
truindo Um Novo Tempo 
realizou dia 13 de fe-

vereiro, um grande evento, 
para reinaugurar a Escola de 
Ensino Fundamental Francis-
co Alves Teixeira, implanta-
ção e efetivação oficial da 
Guarda Municipal Escolar e 
reativar 28 agentes comu-
nitários de saúde ao quadro 
permanente do Município. 

A solenidade aconteceu 
nas dependências da Es-
cola e contou com muitas 
autoridades e a população 
em geral que mais uma vez 
prestigiou mais esse grande 
evento realizado pela Admi-
nistração Municipal.

Além da Prefeita Keylly 
Noronha, estiveram pre-
sentes também a Deputada 
Estadual Aderlânia Noronha, 
Deputado Federal Genecias 
Noronha, vereadores, secre-
tários e demais autoridades.

Fizeram uso da palavra, 
o Secretário de Educação 
Thiago Gomes, que ressal-
tou a importância da rei-
nauguração da escola e a 
transformação pela qual a 

Prefeita Keylly Noronha implanta guarda escolar, reinaugura 
escola e efetiva agentes de saúde 

mesma passou para que to-
dos os alunos, tenham mais 
conforto na hora de estudar.

A família do senhor Fran-
cisco Alves Teixeira (nome 
da Escola), foi representada 
pelo seu filho José Ivonei-
de Teixeira Noronha, que 
enfatizou as conquistas re-
cebidas pela escola pela 
Administração Municipal e 
agradeceu a Prefeita Keylly 

pela atenção toda especial 
dispensada a unidade de en-
sino, construída na Adminis-
tração do seu pai.

Fez uso da palavra tam-
bém a Presidente da Asso-
ciação dos Agentes comu-
nitários de Saúde Irací, o 
presidente da Câmara Muni-
cipal Roberto Noronha.

Emocionada, a Prefeita 
Keylly Noronha, falou desse 

momento importante para 
a população parambuense 
e fez um relato importan-
te sobre o grande trabalho 
que os Agentes de Saúde 
tem prestado ao município 
e a importância da reativa-
ção dos mesmos. Destacou 
também a importância dos 
guardas escolares para o 
município e a reinauguração 
da escola.

A Deputada Aderlânia fa-
lou das grandes conquistas 
realizadas pela Administra-
ção Municipal com a poio 
dela e do Deputado Genecias 
e se colocou mais uma vez a 
disposição da Administração 
e do povo de Parambu.

O Deputado Genecias 
Noronha como sempre mui-
to aplaudido, fez uso da 
palavra e fez um relato do 

momento vivido pela po-
pulação parambuense e os 
avanços realizados pela Ad-
ministração da prefeita Ke-
ylly Noronha. O Deputado 
destacou a reinauguração 
da escola como um grande 
marco na educação e a im-
plantação e distribuição do 
fardamento da Guarda Esco-
lar e também a efetivação 
dos novos agentes de saúde.
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Mostrando compromisso 
e força política o pre-
feito de Monsenhor 

Tabosa Dr. Jeová Madeiro, 
recebeu na manhã do dia 19 
/01, a visita do Governador 
Camilo Santana. Ao lado do 
prefeito, da Secretária do 
Trabalho e Assistência So-
cial – Solange Baltazar e de 
outras lideranças políticas, 
o Governador inaugurou 
dois equipamentos sociais 
no município, precisamen-
te no bairro Carrapicho. 
Uma quadra poliesportiva, 
no valor de R$ 542.200,55, 
um Centro de Referência da 
Assistência Social – CRAS no 
valor de R$ 342.792,22 e a 
pavimentação de diversas 
ruas do bairro.

Durante a solenidade o 
governador ainda deu ordem 
de serviço para a construção 
da Escola Profissional (EEEP) 
no valor de R$ 11 milhões, 
e de uma Escola indígena a 
ser construída na Aldeia Ra-

A prefeitura de Monse-
nhor Tabosa, através 
da Secretaria Munici-

pal de Saúde em parceria 
com outros setores da mu-
nicipalidade vem realizan-
do ações contra o mosquito 
Aedes aegypti. O trabalho 
foi concentrado nos bairros 
Carrapicho e Girita, onde 
foi identificado pelo setor 
de endemias maior infesta-
ção do mosquito.

Beneficiários do Progra-
ma Minha Casa Minha 
Vida, residentes no 

Conjunto Marcos Gonçalves 
da Silva II, no bairro Carra-
picho em Monsenhor Tabo-
sa, receberam a cópia dos 
documentos das respecti-
vas moradias, ao todo 40 
famílias residem no local. A 
entrega coletiva foi feita no 
auditório da Secretaria do 
Trabalho e Assistência So-
cial – SETAS, pela secretária 
Solange Baltazar.

Prefeitura de Monsenhor Tabosa 
realiza ação contra o mosquito 
Aedes aegypti

Documentos de imóveis são 
entregues a beneficiários do 
programa Minha Casa Minha Vida

Prefeito Jeová Madeiro mostra compromisso e força política 
ao receber governador e R$ 14 milhões em investimentos

jado, (zona rural), no valor 
de R$ 1,1 milhão. Ao todo os 
investimentos somam cerca 
de R$ 14 milhões.

CRAS E QUADRA 
ESPORTIVA

As duas obras sociais são 
vinculadas a Secretaria do 
Trabalho e Desenvolvimento 
Social (STDS) e inseridas no 
Programa de Apoio às Refor-
mas Sociais (Proares II). O 
Centro de Referência da As-
sistência Social Antônia Eu-
nita Monteiro Campos, com 
meta anual de atender 500 
famílias do município e do 
entorno. Sendo o valor do 
investimento R$ 342.792,22.

Já a Quadra Poliesporti-
va José Marques Brasil for-
talecerá as práticas de ati-
vidade física, esporte e do 
lazer no município, além de 
ensinar técnicas esportivas 
agregadas à boa utilização 
do tempo livre. A obra foi 
orçada em R$ 542.200,55 

e beneficiará 500 crianças, 
adolescentes e jovens, de 7 
a 25 anos de idade.

ESCOLA PROFISSIONAL
A estrutura recebe re-

cursos de R$ 11 milhões, 
oriundos do Tesouro Estadu-
al e Governo Federal. A es-
cola abrangerá 12 salas de 
aula, auditório, biblioteca 
e dependências administra-
tivas. Disporá também de 
Laboratórios Tecnológicos, 
de Línguas, Informática, 
Química, Física, Biologia e 
Matemática, além de giná-
sio poliesportivo e teatro 
de arena. A EEEP terá ca-
pacidade para atender até 
540 alunos, em tempo inte-
gral (das 7 às 17 horas).

Na escola profissional, o 
aluno faz, ao mesmo tem-
po, o Ensino Médio e um 
curso técnico. Durante o 
terceiro ano, o estudante 
participa de estágio curri-
cular obrigatório e remune-

rado, propiciado pelo Go-
verno do Estado. 

ESCOLA INDIGENA
O projeto arquitetônico 

da nova unidade na Aldeia 
Rajado de Cima é adequado 
ao cotidiano dos índios ce-
arenses e recebe R$1,1 mi-
lhão para a sua construção, 
vindos dos cofres estaduais 
e federais. São quatro salas, 
laboratório de informática, 
sala de leitura, diretoria, se-
cretaria, almoxarifado, cozi-
nha e sala dos professores. 
Além disso, ofertará área 
específica para a prática de 
danças tradicionais. A escola 
tem capacidade para matri-
cular até 180 alunos das et-
nias Potiguara e Tabajara, em 
cada turno (manhã e tarde).

A EEEP e a Escola Indíge-
na ficarão sob a abrangência 
da Coordenadoria Regional 
de Desenvolvimento da Edu-
cação (Crede) 13, sediada 
em Crateús.

PAVIMENTAÇÃO
O governador entregou 

também a nova pavimenta-
ção de diversas ruas no mu-
nicípio de Monsenhor Tabo-
sa. As obras são resultado de 
três convênios firmados en-
tre a Secretaria das Cidades 
e a Prefeitura, que somam 
um total de R$965.058,58. 
O Governo do Estado inves-
tiu 850 mil reais, com uma 
contrapartida do município 
no valor de R$115.058,58 
para a realização das obras. 

MARCO HISTÓRICO
O prefeito agradeceu ao 

Governador Camilo Santa-
na, pelos investimentos ao 
município de Monsenhor Ta-
bosa e aos taboenses pelo 
apoio. Jeová destacou que 
Monsenhor Tabosa é o pri-
meiro município do estado 
a receber um investimento 
desta natureza em 2016. “A 
Escola Profissionalizante re-
presenta um marco na his-

tória de Monsenhor Tabosa. 
São momentos como este 
que vão mudar a educação 
e a história do município”, 
disse Jeová.

Após ordenar a constru-
ção das duas escolas esco-
la, o governador disse que 
fica feliz com ações que be-
neficiam tanto do ponto de 
vista social como do ponto 
de vista da educação. Se-
gundo ele seu governo com-
preende que o grande ca-
minho para construir uma 
sociedade mais justa é in-
vestir na educação, por isso 
o Ceará tem investido cada 
vez mais nessa área, se tor-
nando referência entre to-
dos os estados do Nordeste.

Camilo elogiou o prefeito 
Jeová Madeiro pela luta jun-
to ao município, ressaltou 
que a construção da escola 
profissional é um sonho do 
povo de Monsenhor Tabosa 
prestes a ser concretizado. 
Camilo afirmou que a obra 
iniciará imediatamente.

Também marcaram pre-
sença no evento os secre-
tários de Estado Mauro Fi-
lho (Fazenda); Jeová Mota 
(Esporte); o presidente da 
Assembleia Legislativa, Ze-
zinho Albuquerque; o depu-
tado federal Odorico Mon-
teiro; o prefeito de Tamboril 
Ramiro Júnior; o prefeito de 
Crateús Mauro Soares, o pre-
feito de Nova Russas Gonça-
lo Diogo, entre outros.

Por Dorismar Rodrigues 

Esta foi a primeira ação 
após ter sido criado o co-
mitê “TODOS CONTRA O 
MOSQUITO” no dia 29 de 
janeiro, com o objetivo de 
ajudar no combate ao mos-
quito transmissor da den-
gue, da febre chikungunya 
e do Zika vírus. Um dos des-
taques na ação de hoje foi 
a presença de jovens alunos 
da Escola Estadual Vicente 
Ribeiro do Amaral.

As equipes de combate 
ao mosquito visitaram re-
sidências e levaram uma 
mensagem de alerta a po-
pulação, além disso acom-
panhadas de um caminhão, 
coletaram materiais inser-
víveis que pudesse se tor-
nar esconderijo do nosso 
inimigo; o Aedes Aegypti.

O apelo feito a todos os 
cidadãos de Monsenhor Ta-
bosa é para que caso exista 
na residência algum mate-
rial inservível que possa se 
tornar criadouro do mosqui-
to, seja jogado fora.

A prefeitura pede a 
conscientização da popula-
ção no sentido de cuidar da 
melhor forma possível dos 
reservatórios de água. A 
população recebe orienta-
ções sobre como eliminar 
criadouros e o que fazer 
em casos de sintomas das 
doenças.

Outras ações devem es-
tratégicas devem ser pen-
sadas para continuidade do 
trabalho.

Uma das moradoras, 
Francisca Cristina Silva 
Oliveira, de 37 anos, disse 
que a casa é a realização 
de um sonho, antes minha 
vida era muito sofrida sem 
ter um lugar pra chamar de 
meu, houve uma época que 
em apenas um ano mudei 
de residência sete vezes, os 
moveis quebravam muito e 
gerava prejuízos, chegava 
ser uma situação constran-
gedora, conta. “Hoje estou 
bastante feliz com minha 

casa onde moro com meus 
dois filhos”.

A secretária Solange Bal-
tazar, lembra que o maior 
sonho das famílias era a casa 
própria. A casa dar a elas 
mais dignidade, fortalece 
a autoestima e os vínculos 
familiares. Solange lembrou 
que o documento comprova 
a propriedade do imóvel, 
esclareceu que o documen-
to original fica no banco e 
será entregue ao legitimo 
proprietário após 5 anos.
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BOA VIAGEM

O Comitê de Monitora-
mento da Situação do 
Semiárido Cearense 

decidiu, intensificar a cons-
trução de poços profundos 
na área da bacia do Açude 
Vieirão, em Boa Viagem. Os 
primeiros poços perfurados 
naquela área apresentaram 
boas vazões e já estão sen-
do utilizados no abasteci-
mento do município.

“Trata-se de uma op-
ção interessante, que já se 

Na quarta-feira de 
cinzas, a Secretária 
de saúde, Rozivalda 

Ferreira, Dr. Gutemberg 
Mendes e equipe estiveram 
apresentando a Dra. Ianes 
Gonzales a população do 
distrito de Boqueirão.

A médica Dra. Ianes Gon-
zales faz parte do programa 

O reitor Virgílio Araripe, 
do Instituto Federal 
de Educação, revelan-

do que será inaugurado no 
início de agosto o campus 
de Boa Viagem, “em fase de 
acabamento”. Ele informou 
ainda que, logo em segui-
da, serão entregues os de 
Paracuru e Horizonte e no 
início de março, 135 novos 
servidores serão admitidos 
e mais 500 até o fim do ano.

Eles serão convocados 
para todas as unidades, a 
maioria para Boa Viagem. 
Araripe esteve em Brasí-
lia discutindo detalhes da 
campanha de combate ao 
Aedes aegypti. 

Prefeito Fernando Assef 
disse que a população mais 
jovem aguarda com grande 

Com objetivo de melho-
rar o acesso a comuni-
dades no bairro Capitão 

Mor, a gestão do prefeito 
Fernando Assef vem cons-
truindo o calçamento da rua 
Coronel Luís Amaro Bezerra, 
que liga aquele bairro.

O calçamento conta com 
mais de mil metros de ex-
tensão e é a principal via de 
acesso a vários prédios públi-
cos, como escolas, ginásios e 
ao parque de vaquejada e 
exposição do município.

O prefeito Fernando As-
sef disse que além do cal-
çamento, estará sendo ins-
talada iluminação pública 
durante o trajeto.

GOGERH e SAAE intensificam 
perfuração de poços em Boa 
Viagem

mostrou viável em outros 
municípios. Mesmo com 
quase 100 poços perfura-
dos em Boa Viagem ainda 
não havíamos encontrado 
a vazão necessária para o 
abastecimento da popula-
ção. Agora, com os poços 
no leito do açude, estamos 
mais esperançosos”, disse o 
secretário dos Recursos Hí-
dricos, Francisco Teixeira, 
ao final da reunião.

O SAAE e técnicos da Se-

cretaria de Infraestrutura 
e Recursos Hídricos de Boa 
Viagem, tem se emprenha-
do ao máximo para auxiliar 
os trabalhos realizados pela 
SOHIDRA junto à COGERH 
no que se refere a abaste-
cimento, poços são perfu-
rados na sede e zona rural 
e o racionamento continua 
mesmo com o volume de 
água baixo em nosso muni-
cípio, a instalação é de res-
ponsabilidade do SAAE.

Distrito de Boqueirão 
recebe nova médica cubana

Mais Médicos, lançado pela 
Presidenta da República, 
Dilma Rousseff, em 2013, 
o Mais Médicos integra um 
amplo pacto de melhoria do 
atendimento aos usuários 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS), que objetiva levar 
mais médicos para regiões 
onde há escassez e ausência 

de profissionais. O progra-
ma prevê ainda mais inves-
timentos em infraestrutura 
de hospitais e unidades de 
saúde em todo o País.

“Agora todas as Equipes 
de Saúde estão completas 
na zona rural de nosso mu-
nicípio”, comemora a Se-
cretária Rozivalda Ferreira.

Faculdade Federal em Boa 
Viagem será inaugurada 
em agosto

Calçamento de acesso ao 
Parque do Vaqueiro em 
fase de conclusão

expectativa o inicio do fun-
cionamento do IFCE, que 
vai trazer um progresso não 

somente para Boa Viagem, 
mas para a região do cora-
ção do sertão Central.
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NOVO O  RIENTE

Não poderia ter sido 
diferente, educação 
dá um show na so-

lenidade de abertura da 
JORNADA PEDAGÓGICA, 
o evento foi realizado na 
Escola Otávio Rodrigues 
Cavalcante para professo-
res, gestores e colaborado-
res da Educação Municipal 
como forma de valorizar, 
reconhecer e dar visibilida-
de ao grande trabalho de-
senvolvido por profissionais 
professores tão dedicados 
e compromissados coma a 
qualidade e evolução dos 
índices educacionais ao 
longo dos últimos anos.

Foi proposto para o ano 
letivo de 2016 o tema: UM 
NOVO OLHAR PARA OS DIFE-
RENTES MODOS DE APREN-
DER E ENSINAR, com o in-
tuito de fortalecer o ato de 
aprender, reaprender para 
então ensinar, haja visto os 
grandes desafios que ora a 

Prefeito Godofredo parabeniza a meren-
deira Edileusa Xavier responsável pela 
merenda das Escolas Públicas do Municí-

pio, por estar entre as aprovadas do concurso 
MELHORES RECEITAS DE ALIMENTAÇÃO ESCO-
LAR, promovido pelo Ministério da Educação 
(MEC), em parceria com o Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação (FNDE).

Foi com um caprichado e saboroso “EN-
SOPADO DE CARNEIRO COM CUSCUZ”, que a 
Edileusa Xavier teve sua receita aprovada na 
etapa eliminatória e classificada para a etapa 
Estadual, as receitas aprovadas irão partici-
par de um livro que será editado pelo MEC 
com as 160 melhores receitas que participa-
ram da disputa, posteriormente distribuído 
em escolas de todo país.

Para a Secretária de Educação Ana Cynthia 
essa iniciativa tem um papel importante na 
valorização do profissional responsável pela 
promoção da alimentação saudável e nutri-
cional das Escolas Públicas do Município, re-
forçando assim a educação alimentar no am-
biente escolar e fora dela.

Prefeitura de Novo 
Oriente disponibiliza 
para a população ca-

rente o serviço de assistên-
cia jurídica gratuita, que 
tem como objetivo oferecer 
defesa adequada de um ad-
vogado aos que necessitam 
de orientação e defesa em 
processos judiciais, atuan-
do no direito civil, família, 
criminal.

Os atendimentos são 
realizados pela equipe de 
advogados que trabalham 

A Secretaria de Saúde de 
Novo Oriente não está 
medindo esforços para 

realizar o combate diário 
ao mosquito da dengue, e 
vem realizando ações in-
tensificadas de combate 
ao mosquito transmissor da 
dengue, através da parceria 
dos Agentes de endemias e 
Agentes Comunitários de 
Saúde nas diversas ações 
de combate ao mosquito no 
município.

Os trabalhos têm como 
foco principal a CONSCIEN-
TIZAÇÃO de que o papel de 

Educação realiza solenidade 
de abertura da jornada 
pedagógica para o ano letivo

sociedade nos representa. 
Participaram do evento 

o Prefeito Godofredo, vice-
-prefeito Neto Vidal, Presi-
dente da Câmara Mocinha, 
Presidente da APAE Dra. 
Cristiane, ex-deputado Ne-
ném Coelho, a empresária 
Maria Coelho, Vereadores, 
Secretários, dentre outros.

Prefeito Godofredo na 
ocasião homenageou as es-
colas premiadas NOTA 10 do 
município, com a entrega 
da PLACA DE CERTIFICAÇÃO 
DO SELO DE QUALIDADE NO 
2º E 5º DO CICLO DE ALFA-
BETIZAÇÃO, Novo Oriente 
100% alfabetizador, tendo 
no ano de 2014, 11 escolas 
premiadas e 15 prêmios, 
totalizando 49 premiações, 
sendo 1º lugar no Estado do 
Ceará em títulos. 

Homenageou também 
as escolas que ultrapassa-
ram a média de PROFICI-
ÊNCIA ESTADUAL, mais não 

puderam ser premiadas 
por estarem condiciona-
das a prêmios anteriores 
ou número de alunos in-
suficientes para concorrer 
ao prêmio nota 10, mas o 
município as reconhece e 
as validam com o título de 
prêmio escola nota 10.

Em seu discurso, o pre-
feito Godofredo, parabeni-
zou todos os profissionais 
da educação pelo compro-
misso e o esforço que cada 
um vem dedicando no sen-
tido destacar a educação de 
Novo Oriente como um mo-
delo de ensino do pais, ele 
também pontuou que a edu-
cação sempre foi tratada 
como prioridade, com um 
trabalho intenso do gestor 
e dedicação continua dos 
profissionais da Educação, 
sendo fundamental para al-
cançar os objetivos traçados 
por todos os que fazem a 
educação do município.

Merendeira de Novo Oriente 
é destaque a nível nacional 
com receita regional

Prefeitura de Novo Oriente oferece 
assistência jurídica gratuita e de 
qualidade para os mais carentes

em conjunto de segunda 
a sexta-feira das 07h00 às 
13h00, na prefeitura loca-
lizada na Rua Deocleciano 
Aragão nº15. 

De acordo com o Prefeito 
Godofredo esse serviço é de 
extrema importância para 
a população, que necessita 
do serviço Jurídico social no 
município, pois a população 
tem uma demanda grande 
de ações que necessitam de 
auxilio jurídico, sendo uma 
forma de ajudar os novo-

rientenses a solucionar suas 
ações judiciais.   

Já o Procurador Geral do 
Município Dr. Péricles Ro-
drigues ressalta que o ad-
vogado do Serviço de Assis-
tência Jurídica Gratuita do 
Município prioriza pessoas 
carentes que realmente ne-
cessitam deste tipo de aten-
dimento e não tenha condi-
ções de arcar com os custos 
do processo, garantindo os 
princípios constitucionais 
aos menos favorecidos.

Secretaria de Saúde reforça 
ações de combate à dengue

cada morador é importante 
no combate ao mosquito, 
onde os ACS realizam nas 
comunidades, já o trabalho 
dos agentes de endemias 
inclui visita aos imóveis 
para aplicação de produ-
tos para eliminar os focos 
e larvas. 

O Secretário da Saúde, 
Dr. Aragão reitera a im-
portância das ações desta-
cando todo o esforço das 
equipes na orientação à 
comunidade e alerta para 
os cuidados que a popula-
ção deve ter no combate 

ao Aedes aegypti, mosqui-
to transmissor da Dengue, 
Febre Chikungunya e Zika 
Vírus.

Essas ações é uma inicia-
tiva do Prefeito Godofredo 
juntamente com o Secre-
tário de Saúde Dr. Aragão 
no combate ao Aedes, res-
saltando a importância do 
apoio da população em 
ajudar diariamente na pre-
venção da proliferação do 
mosquito, mantendo seus 
pátios limpos e eliminan-
do recipientes que possam 
acumular água.
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O evento foi realiza-
do no salão de reu-
niões do Sindicato 

dos Trabalhadores Ru-
rais de Orós, onde reu-
niu os seguintes escrito-
res: João Maia (Médico); 
Geraldo Bezerra(Médi-
co); Erotildes; Honório 
(Socióloga); Meirsmar 
Augusto(Memorialista); 
Dra Mauricéa Maciel(Pe-
dagoga); Graziele Tei-
xeira(Historiadora) e 
a Mestra Francineide 
Cândido (Historiadora), 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde de 
Orós tem intensifi-

cado as ações no com-
bate ao mosquito Aedes 
Aegypti. Foi realizado 
no auditório do Sindi-
cato dos Trabalhado-
res Rurais a Reunião de 
Planejamento das Ações 
de Controle do Aedes 
Aegypti e Vigilância da 
Dengue, Chikungunya e 
Zika Virus.

O Governo Municipal 
de Orós, através do 
“Programa Cidadão 

do Futuro”, realizou dia 
21 de janeiro, no auditó-
rio do Sindicato dos Tra-
balhadores Rurais, uma 
palestra para todas as 
famílias cadastradas no 
referido programa.

A palestra teve como 
tema “Consumo Eficien-
te de Água e Luz e seus 
impactos para a susten-
tabilidade ambiental”, 

O prefeito Simão Pe-
dro esteve no Pa-
lácio da Abolição, 

sede do Governo do Es-
tado do Ceará, onde foi 
recebido pelo secretá-
rio Adjunto do gabinete 
do Governador Camilo 
Santana. O prefeito 
Simão mostrando-se 

A associação Bom Filho 
realizou “Orós em Debate”

onde todos fizeram uso 
da palavra e falando de 
seus estudos e comen-
tarios sobre o cotidiano 
oroense.

No “Orós em Debate”, 
também foi entregue a 
comenda Industrial Eli-
seu Batista Rolim, aos 
homenageados.

Na categoria “in vita”, 
ao Dr. João Maia Noguei-
ra; e na categoria “in me-
morian”, ao Sr. Luiz Mo-
reira Pequeno, por suas 
relevantes contribuições 

desempenhadas no pro-
cesso e desenvolvimento 
do município oroense.

“Esse evento foi um 
grande encontro de boas 
cabeças de Orós que 
contam a nossa história 
ao mundo. Gostaria de 
agradecer a Associação 
Bom Filho pela homena-
gem ao meu pai, Luiz Mo-
reira Pequeno, que muito 
contribuiu para o desen-
volvimento do nosso mu-
nicípio”, disse o prefeito 
Simão Pedro.

Orós realiza reunião de 
planejamento das ações de 
controle do aedes aegypti

Foi feita a apresenta-
ção do Plano Nacional de 
Enfrentamento a Microce-
falia pela 17º CRES, bem 
como a elaboração do pla-
no municipal de enfrenta-
mento ao Aedes Aegypti e 
elaboração da agenda das 
ações intersetoriais de 
controle ao mosquito. 

As ações que serão 
realizadas no município 
farão parte da parceria 
com o Governo do Estado 

do Ceará que busca junto 
com os municípios o com-
bate ao Aedes Aegypti. 

O Aedes aegypti é o 
mosquito transmissor da 
dengue, febre chikun-
gunya e do vírus Zika. A 
única maneira de evitar 
essas doenças é não deixar 
o mosquito nascer. Para 
isso, é necessário acabar 
com os criadouros, lugares 
de nascimento e desenvol-
vimento do mosquito.

Orós realiza palestra para 
famílias do programa 
Cidadão do Futuro

proferida pelo engenhei-
ro da COELCE, Sr. Aldisio. 

Além da palestra, 
houve apresentação do 
calendário anual de pa-
gamento das contas e 
sorteio de brindes. 

O “Cidadão do Futuro” 
beneficia famílias em situ-
ação de vulnerabilidade e 
risco social, onde consis-
te na isenção da taxa de 
água e de energia elétri-
ca, além de uma série 
de condicionalidades. As 

famílias beneficiadas são 
acompanhadas e inseridas 
em projetos, programas e 
serviços, ações interseto-
riais no âmbito do Progra-
ma Cidadão do Futuro.

“Além do combate a 
extrema pobreza, o pro-
grama objetiva inserir às 
famílias nas ações a serem 
desenvolvidas com o obje-
tivo de dar autonomia das 
mesmas e fortalecer os 
vínculos comunitários”, 
ressaltou Simão Pedro.

Secretário adjunto do gabinete 
do governador Camilo Santana 
recebe o prefeito Simão Pedro

incansável na defe-
sa dos interesses do 
povo Oroense discutiu 
uma série de deman-
das do município de 
Orós, e a agilização 
da liberação de pro-
jetos importantes.

“A parceria com 
o governo tem sido 

fundamental para to-
carmos projetos im-
portantes para o de-
senvolvimento de nosso 
município e nosso tra-
balho tem sido inces-
sante para que esses 
projetos sejam agiliza-
dos”, disse o prefeito 
Simão Pedro.
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Um dos mais bonitos 
cartões postais nor-
destinos, conhecido 

pelas belas praias, Camo-
cim, no litoral Oeste ce-
arense, agora conta com 
um equipamento moderno 
que vai impulsionar ainda 
mais o turismo e o tráfego 
de pessoas na região. Dia 3 
de fevereiro, o governador 
Camilo Santana entregou 
o novo Terminal Rodoviá-
rio José Maria Veras, to-
talmente reformado, para 
atender cerca de 25 mil 
passageiros por mês. A obra 
teve investimento total de 
R$ 499.232,30, sendo R$ 
388.200,00 do Estado e R$ 
111,032,30 em contraparti-
da da prefeitura.

Demonstrando gratidão à 
população do município, Ca-
milo Santana não poupou elo-
gios à beleza natural da ter-
ra, destacando a importância 
do novo Terminal Rodoviário. 
“Essa obra tem um simbolis-
mo muito grande. Camocim 
é uma cidade turística, nao 
é só uma das mais bonitas do 
Brasil, é do mundo. A rodovi-
ária é um cartão postal. Se as 
pessoas virem uma rodoviária 
feia já saem com imagem 

Camocim ganhou dia 29 
de janeiro, o mais novo 
Centro de Educação 

Infantil Professora Rejane 
Maria Brito de Sousa, que 
vai beneficiar mais de 100 
crianças. A obra foi realiza-
da pela Prefeitura Munici-
pal em parceria com o Go-
verno Federal, por meio do 
Programa Nacional de Rees-
truturação e Aquisição de 
Equipamentos para a Rede 
Escolar Pública de Educa-

Novo Terminal Rodoviário 
de Camocim é inaugurado

negativa, mas se virem ela 
limpa, nova, certamente irão 
voltar”, disse.

O chefe do executivo 
ainda destacou que não 
faltará esforço para fazer 
crescer ainda mais essa área 
no município. “O turismo é 
uma das vertentes que mais 
gera renda, por isso temos 
que acolher muito bem os 
turistas.  Serão 120 ônibus 
que virão no Carnaval e te-
nho certeza que sairão com 
uma boa imagem da cida-
de. Em breve, irei anunciar 
uma reivindicação antiga 
que é o Centro de Animação 
Turística, obra de quase R$ 
800 mil. “Saibam que o que 
eu puder fazer para deixar 
Camocim mais bonita, o fa-
rei”, destacou.

A prefeita de Camocim, 
Mônica Aguiar, agradeceu a 
parceria com o Governo do 
Estado para as obras. “Essa 
obra é uma das grandes par-
cerias entre Governo e Pre-
feitura para presentear a 
cidade. Esse é um momento 
de muita alegria, mostran-
do o nosso compromisso de 
desenvolver o potencial tu-
rístico. A rodoviária nunca 
tinha passado por uma re-

forma, e hoje estamos en-
tregando uma praticamen-
te nova para acolher você e 
nossos visitantes, faça chu-
va, faça sol”, disse.

Outras obras, em parce-
ria com o Estado, também 
foram citadas pela prefeita, 
destacando que elas estão 
em fase avançada das obras 
e, em breve, serão inaugu-
radas. São elas: a Beira Mar 
de Camocim, a sede do De-
tran, o Centro de Educação 
Infantil (CEI), uma Unida-
de de Pronto Atendimento 
(UPA) e o Centro de Atenção 
Psicossocial (Caps).

Participaram da soleni-
dade o presidente da Assem-
bleia Legislativa, Zezinho 
Albuquerque; o deputado 
federal Leônidas Cristino; 
o deputado estadual Sérgio 
Aguiar, o ex-prefeito de Ca-
mocim, Murilo Aguiar Filho; 
entre outras autoridades.

NOVO TERMINAL
O novo Terminal Ro-

doviário José Maria Veras 
dispõe de espaço total de 
1.322m², com 24 linhas 
em operação. No local, há 
guarda-volumes; praça de 
alimentação, lanchonetes 
e lojas possibilitando a ge-
ração de mais emprego e 
renda no município. Além 
disso, a rodoviária contará 
com áreas pavimentadas de 
estacionamentos e mano-
bras de ônibus, pontos de 
mototáxi, novas instalações 
elétrica, hidráulica e sani-
tária, pintura, salas para a 
administração e rampas de 
acessibilidade para pessoas 
com deficiência.

Educação de Camocim ganha 
um novo Centro Infantil

ção Infantil (Proinfância).
Na ocasião, estiveram 

presentes na cerimônia de 
inauguração, a Prefeita Moni-
ca Aguiar, o Deputado Estadu-
al Sergio Aguiar, o Deputado 
Federal Leônidas Cristino e, 
representando o Ministro da 
Educação, o Presidente do 
Fundo Nacional de Desenvol-
vimento da Educação (FNDE) 
Idilvan Alencar, que ressaltou 
a importância da constru-
ção de novas creches para 

o país. “O FNDE está empe-
nhado em ajudar os muni-
cípios a alcançarem a meta 
número um do Plano Nacio-
nal de Educação”, enfatizou.

“A construção desse 
novo Centro Infantil traz 
para as crianças um am-
biente ideal para o aprendi-
zado e para as mães, a cer-
teza que seus filhos estarão 
recebendo uma educação 
de qualidade”, ressaltou a 
prefeita Monica Aguiar.

A Prefeitura de Granja, 
através da Secretaria 
Municipal de Saúde, 

promoveu em janeiro uma 
formação com todos os en-
fermeiros envolvidos com o 
Programa Saúde da Família. 
São mais de 18 profissionais 
que trabalham nos PSFs. A 
capacitação intitulada I Cur-
so Introdutório em Saúde Pri-
mária tem o objetivo de for-
talecer o trabalho em equipe 
e o atendimento humanizado 
com um total de 40h.

De acordo com o secre-
tário de Saúde, Professor 
Neto, este curso é realiza-
do por profissionais capa-
citados são todos pós-gra-
duados. “O curso passou 
por uma formatação e foi 
planejado dentro das polí-
ticas de saúde do Ministério 
e da demanda do município 
e agora vamos conseguir 
capacitar 100% das equi-
pes das nossas 15 unida-
des do Programa Saúde da 
Família” contemplando 18 
equipes, destacou. O res-
ponsável pelo o curso, o 
enfermeiro coordenador da 
Vigilância em Saúde Diego 
Duarte, ainda explicou que 
todas as equipes precisam 
passar por essa capacita-
ção, para facilitar o proces-
so de trabalho.

A enfermeira, Patrícia 
Mendes, coordenadora da 
Atenção Primária, pontuou 
que o curso é uma exigên-
cia do Ministério da Saúde, 
tem duração de 40 horas, e 
funciona como uma terapia 

Prefeitura de Granja capacita 
100% dos enfermeiros da 
Atenção Básica

de grupo da equipe, onde 
será discutido o trabalho 
em equipe e os problemas 
que são enfrentados no dia 
a dia.

“Esse curso é importan-
te para os profissionais que 
trabalham dentro do Pro-
grama Saúde da Família, 
vão fazer um planejamento 
voltado para os problemas 
do seu território, aque-
la área de abrangência do 
PSF. E a metodologia do 
curso não permite que seja 
feito um monte de gente de 
uma única vez, são dinâmi-
cas longas, é um momento 
onde vamos ouvir muito os 
profissionais”, explanou 
Diego Duarte o responsável 
pelo curso.

O Coordenador do cur-
so relatou que durante a 
formação, os profissionais 
precisaram de muita de-
dicação. “Os enfermeiros 
vão ter que parar entrar 

em uma sala e refletir: 
‘Onde é que eu estou pe-
cando? Onde é que estamos 
errando? E onde é que es-
tamos acertando para com 
a nossa comunidade?’, este 
momento é necessário, não 
tem outro jeito, é para o 
melhor da população e po-
dem ter certeza que de-
pois dessa capacitação, 
principalmente porque se-
rão capacitadas 100% das 
equipes, todas vão enten-
der e falar a mesma língua 
no que se trata em traba-
lhar e planejar junto com 
a comunidade”, finalizou. 
Em outro momento serão 
capacitados os técnicos 
de Enfermagem e os médi-
cos assim melhorar todo o 
atendimento e consequen-
temente o processo te tra-
balho, garantido assim a 
Educação Permanente para 
todos os profissionais da 
Atenção Básica. 

Prefeito Romeu Aldi-
gueri, por ocasião da 
Jornada Pedagógica 

2016 para professores mu-
nicipais de Granja, anun-
ciou que irá implantar o 
Cursinho preparatório para 

Prefeitura de Granja implantará 
curso preparatório para o Enem

o ENEM totalmente gratui-
to para os alunos de nível 
médio.

Com essa iniciativa do 
Curso de preparação para o 
ENEM, centenas de jovens 
serão beneficiados e deixa-

rão de viajar para outras 
cidades e de pagar cursi-
nhos particulares.

A Prefeitura Municipal 
de Granja mais uma vez 
buscando melhorar a vida 
dos cidadãos granjenses.



Orós viveu dias de mui-
ta folia e alegria com 
o Orós Folia 2016. No 

Balneário do açude Orós os 
foliões de toda região des-
frutaram de muita anima-
ção e segurança no carna-
val de Orós.

A organização que foi 
realizada por empresários 
da região e com total apoio 
do prefeito Simão Pedro, se 
preocupou em proporcio-
nar segurança para que os 
foliões pudessem brincar 
os quatro dias de festa com 
tranquilidade.

O açude Orós recebeu 
os foliões que aproveita-
ram pra se refrescar num 
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A Prefeitura Municipal de 
Granja realizou, entre 
os dias 06 e 09 de fe-

vereiro, o 4º Carnaval de 
Todos. Milhares de pessoas 
prestigiaram o carnaval de 
Granja na Avenida Beira 
Rio. Segundo a Prefeitura, 
cerca de 60 mil pessoas, 
por noite, passaram pela 
Beira Rio para ouvir e curtir 
as 17 atrações que anima-
ram os quatro dias de even-
to com direito a 10 horas de 
shows por dia.

O primeiro dia ficou 
marcado pelas atrações: 
Selva Branca, Pé de Ouro, 
Piripak e Swing do Paredão. 
No domingo a multidão foi 
animada pelos cantores 
Taty Girl, Prabala, Patru-
lha, Axé Beat e Mariano 
Carvalho. O terceiro dia de 
folia teve as bandas Ávine 
Vinny e Xé Pop, Solteirões 

Mantendo uma tra-
dição, a Prefeitura 
Municipal de Camo-

Carnaval de Camocim foi inesquecível

cim promoveu um carnaval 
inesquecível em 2016. Fo-
ram quatro dias festa com 

uma programação variada 
e muita folia com direito a 
mela-mela, apresentação 

Orós Folia 2016 se consagra como o maior e mais 
animado do Centro-Sul

dos principais cartões 
postais do estado do Ce-
ará enquanto brincavam 
o carnaval. O Bloco das 
Virgens manteve a tradi-
ção e também saiu pelas 
ruas da cidade mostran-
do que o preconceito não 
tem vez e tiveram o seu 
momento de irreverência 
vestidos com roupas de 
mulher, mas despidos do 
preconceito.

O Orós Folia 2016 foi um 
carnaval de alegria, segu-
rança e paz, fazendo com 
que o carnaval oroense 
continue como um dos prin-
cipais carnavais do interior 
cearense.

de banda metálica e shows 
durante todas as noites na 
Praça de Eventos do Ódus.

A festa começou na 
sexta-feira (04) com o bai-
le carnavalesco infantil e 
terminou nesta terça-feira 
(09) com as apresentações 
das bandas Ondaxé, Sam-
bô e Taty Girl.  Dentre as 
outras atrações os desta-
ques foram para as bandas 
Farra Feita, Selva Branca, 
Tiaguinho e Terceiro Peca-
do que agitaram a primeira 
noite de folia. Armando Te-
les, Forró Real e Patrulha 
alegraram a segunda noite. 
Já as bandas Cobra Criada, 
Xé Pop e a dupla Luis Mar-
celo e Gabriel animaram a 

penúltima noite de folia. 
Durante o período do 

carnaval, a recém inaugu-
rada rodoviária do municí-
pio recebeu visitantes de 
diversas partes do Ceará 
e também de outros esta-
dos, em especial do Piauí. 
Segundo os organizadores 
cerca de 50 mil pessoas 
visitaram Camocim para 
acompanhar uma gran-
de festa. As praias, assim 
como a rede hoteleira fi-
caram lotadas de turistas, 
fato importante para o 
crescimento da economia 
do município. 

A prefeita Monica 
Aguiar foi elogiada pela 
iniciativa de realizar o 

evento, trazendo boas 
atrações musicais e mon-
tando toda uma estrutu-
ra, com palco, luz e som, 
além de segurança refor-
çada para o folião brincar 
com toda a tranquilida-
de. Monica Aguiar disse 
que gostou do resultado, 
principalmente pela ex-
pressiva participação po-
pular. “Não poderíamos 
deixar de promover o car-
naval e, para isso, tive-
mos que entrar em con-
senso com o Ministério 
Público. Muitos turistas 
vieram brincar conosco e 
saíram daqui elogiando a 
organização do evento”, 
lembrou a gestora.

Carnaval de Granja foi sucesso de público

do Forró, Fabinho Negão e 
Timbaleira. O último dia de 
carnaval repetiu o sucesso 
com Forró Real, Conde do 
Forró, Rafaella Manville e 
Forró de Ouro.

Durante os quatros dias 
o público pode desfrutar 
do balneário do Rio Coreaú 

que sangrou recentemen-
te com as grandes chuvas. 
Os foliões ainda contaram 
com uma megaestrutura de 
palco, som e Luz. Além dis-
so, a polícia militar, o cor-
po de bombeiros e o refor-
ço da segurança particular 
asseguraram a tranquilida-

de do evento e nenhuma 
ocorrência foi realizada. 
Já na área da saúde, uma 
Unidade Móvel esteve à 
disposição do público no 
local da festa.

“Conseguimos organi-
zar a festa de uma forma 
profissional. Como sem-

pre trouxemos atrações 
de peso, o que favoreceu 
a vinda de foliões para a 
nossa festa, gerando assim 
mais renda para o nosso 
município. A boa estrutura 
colaborou com a excelente 
organização do evento. Já 
a segurança foi impecável. 

Então podemos dizer que 
o carnaval de Granja, mais 
uma vez foi um grande su-
cesso de público e conside-
rado por todos que vieram, 
o melhor da região e um dos 
melhores de todo o Ceará”, 
ressaltou o prefeito Romeu 
Aldigueri.
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Muitas felicidades ao 
empresário 

Caubi Vieira, 
que aniversariou 

dia 15 de fevereiro. 
Desejamos muita 

paz, saúde e sucesso.

Parabéns ao amigo 
Betinho Ferreira 
em Tauá, que comemora 

ao lado de amigos a mais 
um ano de vida dia 02 de 

março. Desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e 

sucesso. 

Parabéns a jovem 

Gabriela Lima 
em Boa Viagem, que 

completou mais um ano de 
vida dia 08 de fevereiro, 

que Deus conceda muitas 
felicidades, saúde e paz. 

Parabéns a
Ulisses Lima, 

aniversariante do dia 14 
de fevereiro, empresário 

e proprietário do jornal 
Folha do Sertão. Que Deus 
conceda muita paz, saúde, 

felicidades e sucesso. 

Muitas Felicidades,
 paz, saúde e sucesso 
ao vereador de Tauá,

Wellington Cavalcante, 
aniversariante 

do dia 07 de março. 
Parabéns.

Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso ao amigo 

Charles Brown 
em Boa Viagem, 

aniversariante do 
dia 09 de março. 

Parabéns.

Muitas felicidades ao 
deputado federal 

Genecias Noronha, 
aniversariante do dia 

13 de março, desejamos 
muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

arabéns ao tauaense 
Egberto Feitosa, 

aniversariante do dia 28 
de fevereiro. Desejamos 

muita paz, saúde 
e sucesso no trabalho 

e na vida.

Parabéns ao tauaense 

Pedro Luís, 
que comemorou mais 

um ano de vida dia 05 de 
fevereiro. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso. 

PParabéns ao empresário, 
contador e advogado,

 Giordano Mota, 
que dia 28 de fevereiro 

completa mais um ano de 
vida. Muitas felicidades, 

paz, saúde e sucesso.

Uma parceria de confiança 
faz toda a diferença

Rua 25 de março, 227 - Centro - Fortaleza - Ceará
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Cartazes | Santinhos | Folder’s| Adesivos | Banner’s

atendimento@gra�caencaixe.com.br | www.gra�caencaixe.com.br
85 3252.2431
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Centro - Boa Viagem - CE

Dr. Agripino R. G. Magalhães
Ortopedia e Traumatologia
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Fone:
(88) 3427.2526
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Parabéns a todos aniversariantes do mês
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CEARÁ

O deputado estadu-
al Naumi Amorim 
inicia em 2016 seu 

segundo ano no manda-
to legislativo. Afirmou à 
nossa reportagem que 
está cheio de energia e 
com muitas expectativas 
de trabalho para ajudar o 
Ceará e, especialmente, 
a região dos Inhamuns e 
sua cidade de Caucaia. O 
ano de 2015 para ele foi 

Buscando recursos em Brasília

especial: “assumi meu 
primeiro cargo político 
e passei a ter acesso a 
mundo desconhecido pra 
mim”, destaca.

Na sua avaliação o ano 
foi muito bom. “Agradeço 
a Deus por esta oportuni-
dade. Foi um ano em que 
iniciei na política e pude 
firmar minha convicção 
de que fiz a escolha certa. 
Sempre quis ajudar meu 

A Assembleia Legisla-
tiva do Ceará reto-
mou as atividades 

no início deste mês, e em 
seguida entrou em reces-
so por conta do Carnaval. 
Portanto, os trabalhos so-
mente terão início depois 
deste período. Mas parar 
não é a proposta do depu-
tado estadual Naumi Amo-
rim. Tão logo a instalação 
da sessão oficial foi aberta 
pelo governador Camilo 
Santana, ele já apresen-
tou seu primeiro projeto 
de 2016.

Deputado Naumi Amorim apresenta seu primeiro projeto para 2016

Estado de alguma for-
ma, mas não sabia como. 
Quando me falavam de 
política eu recusava por-
que era levado pelo pre-
conceito, já que a políti-
ca como é praticada hoje 
está sem credibilidade. 
Mas depois de conversar 
com algumas pessoas que 
militam na área, vi que 
a política é uma coisa 
boa e a única forma de, 

quando direcionada para 
o bem comum da comu-
nidade, exercermos nos-
sa cidadania”.

Na semana passada o 
parlamentar, juntamente 
com outros deputados do 
bloco partidário PMB/PSD 
criado na Assembleia, e 
capitaneado pelo depu-
tado federal Domingos 
Neto, ele esteve em Bra-
sília visitando deputados 

Trata-se de um projeto 
de lei com o objetivo de 
chamar a atenção para o 
uso consciente da água e 
colaborar com a socieda-
de visando o enfretamen-
to da escassez de água 
em nosso Estado. Uma vez 
aprovado, a matéria obri-
ga postos de combustíveis, 
lava rápidos, lava jatos, 
transportadoras e empre-
sas de ônibus a instalarem 
equipamentos para captar 
água da chuva e também 
realizar o tratamento e a 
reutilização da água usada 

na lavagem de veículos.
Segundo o deputado, 

“precisamos ter um olhar 
mais critico com relação 
aos recursos naturais, 
principalmente, a água da 
qual tanto dependemos. 
Acredito ser necessário 
que o poder público, no 
caso o Governo do Estado, 
estabeleça normas para o 
consumo e utilização da 
água para fins comerciais, 
uma vez que esses esta-
belecimentos tendem a 
consumir mais do que as 
residências”.

federais da bancada ce-
arense buscando apoio 
para projetos que venham 
beneficiar o Estado, com 
ênfase para região dos 
Inhamuns e o município 
de Caucaia onde atua. Na 
Câmara Federal visitou os 
deputados federais Gene-
cias Noronha, José Airton 
Cirilo, Domingos Neto e 
Ronaldo Martins. Também 
esteve com o Ministro das 

Cidades Gilberto Kassab, 
presidente do PSD, que 
recebeu o grupo de depu-
tados e se comprometeu 
a apoiar os projetos do 
Ceará.

Fizeram parte da co-
mitiva estadual, além 
do deputado Naumi, os 
deputados Odilon Aguiar, 
Júlio César Filho, Beth 
Rose, Laís Nunes e Leo-
nardo Pinheiro.
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